



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.56
令和5年 3月 6日
文責:校長 酒井 健



◇6年生の皆さん、お世話になりました。

2月27日(月)、体育館で「6年生を送る会」が行われました。この日に向けて、1～5年生の子どもたちは、一生懸命に準備を進めてきました。特に、5年生は企画・準備・運営と「6年生を送る会」の中心となって頑張ってくれました。5年生の皆さん、本当にありがとうございました。残念なことに、当日、私は一日出張のため「6年生を送る会」には参加できませんでしたが、後日、先生方や子どもたちから「頑張っていた」「立派でした」「感謝の気持ちを伝えられました」という言葉を聞きました。心温まるすてきな会だったことと思います。



校長のひとりごと

先週のこと、校長室で仕事をしている時、女の子2名が校長室前の廊下で行ったり来たり・・・。「どうぞ」と声をかけると、校長室に入ってきました。2年生の女の子2名です。どうしたのか聞いてみると、「お手紙を書いたのでプレゼントします」とのこと。そこには、一生懸命に、そして丁寧にステキな言葉が書かれていました。

また、同じ日に1年生の担任の先生から、子どもが今日の自主学習で、校長先生の絵を描いてきたのでコピーしましたと、絵のコピーをいただきました。

心がほんのりと温かくなりました。2つのプレゼントは、お金で買えるようなものではなく、気持ちがこもった、とってもステキなプレゼントです。ずっと大切にしますね!本当にありがとう!!



